

18 de Junio 2013

## **PSOE y Aerle inauguran una exposición sobre la represión franquista**

- Felipe Alfonso Canedo y José Antonio Diez inauguran mañana, a las 11.00 horas, la retrospectiva que podrá verse en la sede socialista

La Asociación de Estudios sobre la Represión en León (AERLE) y la Agrupación Municipal del PSOE de León inaugurarán mañana la exposición "Memoria Histórica", una muestra que recuerda los años de la represión franquista, durante y después de la Guerra Civil. La exposición, que será inaugurada hoy por el presidente de la asociación Felipe Alfonso Canedo y por el secretario general del PSOE José Antonio Diez, podrá visitarse en la sede socialista, en el número 2 de la calle 19 de octubre.

La asociación Aerle, con una amplia trayectoria en la lucha por recuperar la memoria de las personas represaliadas en la Guerra Civil y la posguerra, nació como una idea concebida en 2001 por Encina Cendón García y Joaquín González Vecín, con la necesidad de estudiar, analizar y divulgar, la historia de León particularmente entre los años 1931 y 1975, "ya que por razones biológicas, se está a punto de perder el testimonio de las personas que han vivido y sufrido esos hechos", explica la asociación.

El objeto de AERLE es el estudio, análisis y divulgación de la realidad política, social económica, y cultural como acervo intelectual, y entre sus fines están reivindicar la memoria republicana, rescatar del olvido la memoria de la represión del 1931 al 1975, recopilar, y crear un archivo con tantos documentos puedan contribuir a organizar un patrimonio histórico, organizar actos de



## Agrupación Municipal de León

desagravio e intentar localizar los hombres y mujeres que permanezcan en montes y cunetas.

En el marco de estos fines se sitúa la exposición que ahora puede verse en la sede del PSOE ya que las fotografías, documentos y objetos recuperan la memoria de la República y también la historia de esta etapa, así como los años que siguieron al alzamiento golpista hasta la democracia.

José Antonio Diez, secretario general del PSOE en la ciudad de León y portavoz socialista, señala que 38 años después de la muerte del dictador es hoy tan necesario como siempre recuperar el legado de quienes sufrieron la represión y por poner de manifiesto el valor de la república y su papel para el avance social de la sanidad o la educación en la primera mitad del siglo pasado. Los recortes de fondos para la recuperación de la Memoria Histórica y la falta de cumplimiento de esta ley obligan, destaca Diez, a seguir luchando desde todos los ámbitos para que no se olvide que miles de víctimas siguen sin ser reconocidas como tales y para que no se olvide este periodo tan negro para las libertades en nuestro país.